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令 和 元 年  第 ２ 回  加  須  市  教  育  委  員  会  定 例  会  会  議  録 

招集の日時   令和元年６月２６日              午後１時３０分 

招集の場所   教 育 委 員 会 室 

開会の日時   令和元年６月２６日              午後１時３５分 

閉会の日時 令和元年６月２６日              午後３時４５分 

出席者の氏名 
 渡邉義昭教育長、小林義之教育長職務代理者、増田公子委員、加藤久佳委員、福

田孝夫委員、遠藤康江委員 

欠席者の氏名  

会議に出席した者 

の氏名 

江原千裕生涯学習部長、杉田 勝学校教育部長、大和田一善こども局長兼福祉事

務所長兼学校教育部理事、細田周作生涯学習課長、飯野伸康文化・学習センター

所長、石川達雄スポーツ振興課長、増田英二図書館課長、渡邉典孝学校教育課長、

高貫 貢学校給食課長、塩崎昇一こども局副局長兼子育て支援課長兼学校教育部

参事、野本朋子保育幼稚園課長兼学校教育部主席専門員、酒巻克太郎学校教育課

主幹兼指導主事、栗城敦志学校教育課主幹兼指導主事、武井由加里教育総務課主

幹 

会期日程 第１ 会議時間の決定 

第２ 会議録署名委員の指名 

第３ 前回会議録の承認 

第４ 報告第２号 臨時代理の報告について（辞令の発令について） 

第５ 報告第３号 臨時代理の報告について（辞令の発令について） 

第６ 第７号議案 加須市教育委員会事務局職員の分限処分について 

第７ 第８号議案 加須市立公民館長の任命について 

第８ 第９号議案 加須市立公民館運営審議会委員の委嘱について 

第９ 第１０号議案 加須市立同和対策集会所運営委員会委員の委嘱又は

任命について 

第１０ 第１１号議案 加須市文化・学習センター運営委員会委員の委嘱に

ついて 

第１１ 第１２号議案 加須市スポーツ推進審議会委員の委嘱又は任命につ

いて 

第１２ 第１３号議案 加須市立学校給食センター運営委員会委員の委嘱又

は任命について 

第１４ 第１４号議案 加須市立小学校に在籍する児童の障害の種類及び程

度の判断について 

第１５ その他  

発言者 会議の概要 

渡邉教育長 令和元年第２回加須市教育委員会定例会を開会します。 

本日の議事日程につきましては、別紙のとおりでございますので、ご了承願い
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ます。 

本日は、傍聴希望者はございません。 

 

 

渡邉教育長 

 

【日程第１ 会議時間の決定】 

日程第１ 会議時間の決定についてでございますが、本日の日程がすべて終了

するまでとすることでよろしいでしょうか。 

（異議なしとの声あり） 

 

それでは、会議時間は、本日の日程がすべて終了するまでといたします。 

 

 

渡邉教育長 

【日程第２ 会議録署名委員の指名】 

日程第２ 会議録署名委員の指名について、今回は遠藤委員にお願いいたしま

す。 

 

遠藤委員 

 

 はい。 

 

 

渡邉教育長  

  

【日程第３ 前回会議録の承認】 

日程第３ 前回会議録の承認について、令和元年第１回加須市教育委員会定例

会会議録については、事前にお配りしてございます。 

会議録の内容について何かご質疑、ご意見等ございますか。  

 

渡邉教育長 

 

 

（なしとの声あり） 

 

それでは、会議録について、承認ということでよろしいでしょうか。 

 

（異議なしとの声あり） 

それでは、承認とします。 

 

渡邉教育長 日程第４報告第２号「臨時代理の報告について（辞令の発令について）」から日

程第１３第１４号議案「加須市立小学校に在籍する児童の障害の種類及び程度の

判断について」までは、個人情報を含む案件であることから、加須市情報公開条例

第７条第１項第２号の非公開情報にあたります。 

 

渡邉教育長 よって、日程第４報告第２号から日程第１３第１４号議案までは、加須市教育

委員会会議規則第３条第５項に基づき、会議を非公開とすることでよろしいです

か。 

 

（よろしい との声あり） 

 

渡邉教育長 これより会議を非公開といたします。 

 

 【日程第４ 報告第２号「臨時代理の報告について（辞令の発令について）」】 

 

【日程第５ 報告第３号「臨時代理の報告について（辞令の発令について）」】 
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 【日程第６ 第７号議案「加須市教育委員会事務局職員の分限処分について」】 

 

 （全員賛成により原案可決） 

 

 【日程第７ 第８号議案「加須市立公民館長の任命について」】 

 

 （全員賛成により原案可決） 

 

 【日程第８ 第９号議案「加須市立公民館運営審議会委員の委嘱について」】 

 

 （全員賛成により原案可決） 

 

 【日程第９ 第１０号議案「加須市立同和対策集会所運営委員会委員の委嘱又

は任命について」】 

 

 （全員賛成により原案可決） 

 

 【日程第１０ 第１１号議案「加須市文化・学習センター運営委員会委員の委

嘱について」】 

 

 （全員賛成により原案可決） 

 

 【日程第１１ 第１２号議案「加須市スポーツ推進審議会委員の任命につい

て」】 

 

 （全員賛成により原案可決） 

 

 【日程第１２ 第１３号議案「加須市立学校給食センター運営委員会委員の委

嘱又は任命について」】 

 

 （全員賛成により原案可決） 

 

 【日程第１３ 第１４号議案「加須市立小学校に在籍する児童の障害の種類及

び程度の判断について」】 

 

 （全員賛成により原案可決） 

 

渡邉教育長 

 

では、これより会議の非公開を解きます。 

 【日程第１４ その他】 

 

渡邉教育長 日程第１４その他でございます。 

生涯学習部長から順次、諸般の報告をさせていただきます。 

 （以下 報告内容の要約） 
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江原生涯学習部長 ・ エアコン一斉稼働セレモニーについて 

・ エアコン稼働お礼 

 

杉田学校教育部長 ・ 学校事故無しの報告と夏休み前の注意喚起について 

・ エアコン稼働お礼 

 

大和田こども局長

兼福祉事務所長兼

学校教育部理事 

 

・ エアコン稼働お礼 

・ 騎西中央幼稚園複合化工事について 

 

 （以下 資料をもとに説明） 

 

細田生涯学習課長 

 

・ 令和元年度加須市シニアいきいき大学開校式開催について 

・ 加須市合併１０周年記念「第６９回県展」かぞ開催について 

 

飯野文化・学習セン

ター所長 

・ 加須文化・学習センターにおいて臨時に休館日を設けることについて（資料な

し） 

 

石川スポーツ振興

課長 

 

・ 東京２０２０オリンピック・パラリンピック１年前イベントの開催について 

・ 東京２０２０オリンピック聖火リレーの通過市町村について 

・ 加須市合併１０周年記念 ＪＡ全農ＷＣＢＦ少年野球教室開催結果について 

・ 高円宮賜杯第３９回全日本学童軟式野球大会マクドナルド・トーナメント全

国大会出場について 

・ 加須市合併１０周年記念 羽生市市制施行６５周年記念 第５８回全日本学

生選手権チームロードタイムトライアル大会（結果） 

・ 加須市合併１０周年記念 羽生市市制施行６５周年記念 第５回全日本学生

選手権個人ロードタイムトライアル自転車競技大会（結果） 

・ 令和元年度市内地域・地区体育祭日程表 

 

増田図書館課長 ・ 夏休み親子イベントの開催について 

 

渡邉学校教育課長 

 

・ 令和２年度使用教科用図書の採択について 

・ 中学生学力アップ教室「加須まなびTime」の実施について 

・ 運動会・体育祭における組体操の実施状況について（５月実施分） 

・ スクールガード・リーダー委嘱状交付式（報告） 

・ 市内公立中学校の平成３１年３月卒業生徒の進路状況について 

・ 令和元年度加須市あいさつ運動前期強化期間取組報告について 

・ 生徒指導・学校情報等報告 

 

高貫学校給食課長 ・ 平成３０年度学校給食費未納状況について（令和元年５月３１日現在） 

・ 「加須市うどんの日」に提供した給食について 

 

野本保育幼稚園課

長 

 

・ 耐震化未完了幼稚園の耐震化及び統廃合 

・ 幼児教育・保育の無償化について 

 

武井教育総務課主 ・ 令和元年度加須市教育委員会行事予定 
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幹 

 

 

渡邉教育長 それでは、以上説明があったわけでございますが、何かご質疑、ご意見等ござい

ますか。 

 

福田委員 「加須まなびTime」について、私も関わっておりますので、お話しさせていた

だきます。花崎コミセンで言いますと、これまで３年生が少なかったのが、倍の人

数になりました。１年生から３年間通っている子もいて、やる気のある子が多い

です。集中して勉強ができる、というよりも、集中せざるを得ない、そういった環

境で勉強ができるわけです。教員志望の大学生たちも一所懸命に教えています。

週に２時間ですが、いい学習ではないかと思います。 

 

加藤委員 中学生の卒業後の進路について、定時制や通信制に行く子が多いと聞いていま

したが、資料を見て実感しました。家庭の事情とかあるとは思いますが、増えるよ

うな要因があるのでしょうか。 

 

渡邉学校教育課長 しっかりとした分析や追跡調査はしておりませんが、ひとつは、長期欠席のお

子さんが多少増えていますので、その関係はあるかなと感じております。 

 

杉田学校教育部長 通信制ということで言いますと、全日制と違い、通信制は在籍して単位を取れ

ば卒業することができます。アスリートなど、自分がスペシャリストとして高み

を目指すためにはどうすべきか、そうした中で通信制を選ぶという、新たな進路

の形が出てきているのではないかと思います。 

 

福田委員 不登校の生徒もその保護者も、中学３年になると、高校に行きたい、行かせたい

という気持ちが出てきます。そうした中で、定時制や通信制が選択肢として出て

くるのかなと、これからもそういうことはあるのかなと思います。 

 

渡邉教育長 定時制は羽生高校が多いです。羽生高校は夜間だけでなく日中のコースもあり、

３年でも卒業できますので、全日制と同じように対応でき、倍率も低いことから

人気があります。 

通信制では、例えば松実高校があります。ここは、全日制と同じように学校に通

いますが、学校の分類としては、通信制になります。 

また、通信制ではＮ高校が有名です。インターネットで授業を受けて、スクーリ

ングに参加して単位を取っていく。フィギアスケートの紀平選手はＮ高校です。 

こうしたことを見ますと、やはり、価値観が広がってきているということかと

思います。どこの高校に行くかではなく、どういうことを目的にしているか、こう

した傾向の表れだと思います。 

 

加藤委員 通信制課程の学校の中退率は。全日制に比べて少ないのでしょうか。 

 

渡邉教育長 通信制は単位を取らないといけませんので、中退はしないけれど卒業できない

という形ではないでしょうか。 

 

渡邉学校教育課長 県立の大宮中央高校の通信制課程には、ちょっと前の数字になりますが、3,000

人くらい在籍しています。募集人数が定まっていませんので、在籍者数としては
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そのような数になります。中には卒業できなくて、在籍年数が長くなっているよ

うな人もいるのかなと思いました。 

 

酒巻学校教育課主

幹兼指導主事 

先ほどの加藤委員さんのご質問についてお答えします。 

「平成２８年度児童生徒の問題行動等生徒指導上の諸問題に関する調査」とい

う調査がございます。国の統計になりますが、これによりますと、公立の全日制の

卒業する率は９９．２％、公立の通信制は９３．３％、中途退学率は公立の全日制

は０．８％、公立の通信制は６．７％となっています。 

 

渡邉教育長 他にいかがでしょう。 

 

小林教育長職務代

理者 

あいさつ運動について、駅で子どもたちが利用者に元気にあいさつをする、と

ても素晴らしい活動だと思いますが、効果という点ではどうなのでしょうか。 

 

渡邉学校教育課長 効果というのは実際には難しいです。定期的に活動すれば効果も高まるかと思

いますが、年１日の活動ですので、点としての効果になるかとは思います。加須駅

では不動岡高校、花崎駅では徳栄高校の生徒にも協力してもらっておりますので、

狭い範囲にはなりますが、多少なりとも浸透しているのではと思います。継続し

てやる必要があると思っております。 

 

渡邉教育長 あいさつ運動に参加した、そういう経験を子どもたちが体験するということ、

また、される側にとってもひとつの体験になります。そうした経験することに価

値があるのかなと思います。 

また、学校も子どもも行政も一体になってやっているという姿勢をアピールす

ることにはなっていると思います。 

 

遠藤委員 あいさつが返ってくるとうれしいです。子どもたちがそういった経験をすると

いうことですよね。 

 

酒巻学校教育課主

幹兼指導主事 

見方を変えますと、こうした活動で子どもが活躍する機会をつくる、子どもを

ほめる機会をつくる、そうすることで子どもたちが生き生きと学校生活を送る一

つのきっかけになる、そうした意味で教育的効果はあると考えております。 

小林委員さんからは、問題提起をしていただいたと思います。今後、考えていき

たいと思います。 

 

小林教育長職務代

理者 

私は毎朝ジョギングをしておりますが、その時に会う人たちとは、お互いに自

然にあいさつをします。そういう姿がありたい姿でないかと思います。 

年に 1 回、駅で朝早く、子どもたちから「いってらっしゃい」と送られるのは

とてもいい感じですが、それがあいさつにつながっているのかなと。 

子どもよりも大人ではないかなと感じています。大人から子ども、大人同士と

いうあいさつが増えるといいなと。せっかくやっている活動ですので、いい効果

が出てほしいと思います。 

 

杉田学校教育部長 柳生駅については、交通安全に配慮したやり方を検討しなくてはいけないかと

思います。 
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渡邉教育長 

 

確かに柳生駅は、他の駅と状況が違いますね。以前はホームであいさつ運動を

やったこともありました。 

 

加藤委員 私がやったときは幼稚園の子どもたちがいました。最初はうまく声が出なかっ

た子たちが、最後には大きな声であいさつができるようになります。短い時間で

子どもの成長ってすごいなと思いました。 

 

渡邉教育長 こども局から話のありました、樋遣川幼稚園と大越幼稚園の課題についてです

が、市内の幼稚園の中で、樋遣川幼稚園の２つの建物のうち片方と大越幼稚園は

耐震ができていない状況です。大越幼稚園には大利根地域からも通っています。

樋遣川幼稚園には市内の３歳児が通っています。幅広い地域から子どもたちが通

っている２園について、園舎の耐震化と併せ、統廃合を検討しているということ

でございます。 

教育委員の皆さんにもご支援をいただければと思います。 

 

渡邉教育長 他にございますか。 

 

増田委員 皆さんにお礼を申し上げたいと思います。 

７月６日をもちまして、４年間の任期を満了いたします。健康面や介護の関係

などで会議に欠席するなどご迷惑をおかけし、申し訳ございませんでした。 

長いようで短い４年間でしたが、教育という、すばらしい重要なことに関わら

せていただきました。教育とは、幼児教育から生涯学習までと幅広く、小さい時か

らお年寄りまで、長い関りを持つことですが、特に、子どもさんについては、いろ

いろな面で大変なことが増え、働いている皆さんのご苦労が心配されます。 

皆さんには、体に気を付けて、子どもたちが明るく元気に幸せに過ごせるよう

ご支援をいただければと思います。 

皆さんのご健康とご活躍をお祈りいたします。 

ありがとうございました。 

 

渡邉教育長 増田委員さん、ありがとうございました。 

また、今後とも、加須市の教育行政にご理解ご協力を賜りますよう重ねてお願

い申し上げます。ありがとうございました。 

 

ここで、私から、１件、お願いがございます。 

教育長職務代理者についてでございますが、平成２７年７月７日から４年間、

小林委員さんにお願いしておりました。今回の委員改選に併せまして、来月、７月

７日から、地方教育行政の組織及び運営に関する法律第１３条第１２項の規定に

基づき、福田委員さんにお願いしたいと考えております。 

なお、北埼玉地区教育委員会連合会の会長の職につきましては、引き続き、任期

満了まで小林委員さんにお願いしたいと考えております。また、埼玉県市町村教

育委員会連合会の副会長につきましても、引き続き任期満了まで小林委員さんに

お願いしたいと考えております。 

小林委員さん、福田委員さん、よろしくお願いいたします。 

 

以上で、令和元年第２回定例会は終了となります。ありがとうございました。 
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次回、令和元年第３回定例会は７月２９日（月）午後１時３０分に開会します。

これをもちまして、令和元年第２回加須市教育委員会定例会を閉会といたします。 

ご苦労さまでした。 

 

 

 

 

 

 

上記、会議の顛末を記載し相違ないことを証明するため、ここに署名する。 

 

 

令和元年７月２９日 

 

 

 

  

 

 

           教 育 長  渡 邉 義 昭 

 

 

           委   員  遠 藤 康 江 

 

 

            書  記  武 井 由加里 

 

 

 


